

4月号
vol.16~海昇Instagram(ユーザー名:kobe_kaisho)の
フォローよろしくお願いします

月刊 ANAGO王

★通信紙の感想を是非お聞かせください！★
海昇InstagramのDMにてお待ちしております。発行 株式会社海昇
発行責任者 相田 健太
編集責任者 井筒 梨月

社長コラム

大好きなウイスキーを楽しむ！

好きなお酒は、1番目がウイスキーで2番目が焼酎です。ウイスキーはスコッチ、焼酎は芋が特に好きです。いわゆる蒸留酒が好きで、日本酒やワインといった醸造酒は飲みません。(日本酒もワインも好きですが、味の違いがあまり分からなくて。)

ウイスキーでオススメのお店が板宿にあります。「Bar Uisge Beatha」は、マスターが士業を辞めて趣味でバーをオープンされただけあって、ウイスキーへの愛と知識が半端ないです。銘柄はもちろん、同じ熟成年数でも生産年が違うものの飲み比べなんてこともしてくれます。

写真のウイスキーは同じ銘柄ですが、左が現行品、右は40年前のものです。同じ銘柄でも濃さや甘さ、味の奥行きが違い興味深いです。大好きなウイスキーを楽しんでウイスキーに詳しくなった気がしながら、ほろ酔いで帰宅する時間もこれまた幸せな時間なんです！



社長・相田



～編集長代打コラム～

TOTTEI PARK FESTIVALに
参戦してきました！

最近オープンしたばかりのGLIONE ARENA KOBEの裏手にある、「TOTTEI PARK」で行われた野外フェスに参戦してきました！

今回のお目当ては「ハンブレッダーズ」。「ファイナルボーイフレンド」などが人気の4人組バンドです。とはいえ「絶対見たい！」という強い気持ちはなく、「神戸なら近いし覗いてみようかな～」という大変ふわっとした動機で参加したのですが…気づいたときには購入したタオルを頭に巻き、ラバーバンドを付けた拳を突き上げていました。フェスの魔力は恐ろしいです。一度行くと何度も行きたくなってしまうのがフェスというもので、開催情報を片っ端から調べ続ける日々です。フェス情報をご存じの方はぜひ教えてください！！

ときには購入したタオルを頭に巻き、ラバーバンドを付けた拳を突き上げていました。フェスの魔力は恐ろしいです。一度行くと何度も行きたくなってしまうのがフェスというもので、開催情報を片っ端から調べ続ける日々です。フェス情報をご存じの方はぜひ教えてください！！



千原

～今月の社員コラムは会長です！～

休日は「道の駅」に

休日は、何をしてもなく家でゴロゴロが私の生活でした。以前、車で少し遠出をした時、トイレ休憩に立ち寄った「道の駅」がきっかけで道の駅探検にはまるようになりました。道の駅には、その土地で採れた農作物や地産品が豊富な上、採れたてですごく新鮮です。また、季節の野菜や果物・海産物、春はわらびや竹の子に桜鯛、夏の梨やスイカに、鱧、秋の柿に、忘れてはならない穴子、冬のみかんにブリ。その都度、道の駅に行くと季節を感じます。始めは近くの道の駅が主でしたが、徐々に行動範囲も広がり、兵庫県内の道の駅は全駅制覇(ほんまかいな!)。近頃は近隣の県まで遠征しています。これからも季節を感じながら訪問したいと思います。



会長・相田



通信紙の感想を是非お聞かせください